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2014年新年刚过，王磊调到了
武警淄川区中队。刚来的几天，他夜
里都没有睡好。“不是我择床，是屋
里太冷，加上电暖器的声音太大
了。”

因为位置偏僻，营房一直没有
加入集中供暖，取暖主要使用电暖
器，电暖器耗电量大、经常坏，不仅
取暖效果不好，还非常危险。晚上睡
觉的时候，暖气片噪音非常大。2014

年，每个班装上了一台挂式空调，情
况有所好转。

“等下个供暖季，我们也要加入
集中供暖了，明年冬天就能用上暖
气了。”王磊说。

集中供暖

即将实现

淄川区政府支持武警淄川区中队建设，帮助解决生活难题

战战士士们们洗洗澡澡不不用用再再走走两两公公里里了了

战士们用上了

干净的自来水

武警淄川区中队肩负着淄
川区看守所的执勤看守任务，
同时还负责着淄川区的社会维
稳 、反 恐 、处 置 突 发 事 件 等 任
务。中队的营房始建于1989年，
1991年入住。

营房位置偏僻，用水非常
不方便。在营房的一角有一间
没门没窗的小屋，是锅炉房，锅
炉的一侧有一个蓄水池。井水
抽上来后，储存在池子里。池水
很难保证干净，有时漂浮着灰
尘、落叶，有时水里还有溺死的
小动物尸体。作为生活用水，池
水经过简单的沉淀，通过管道，
进入战士们的脸盆、漱口杯。

2014年，中队向淄川区政府
反映情况后，淄川区政府领导
立刻召开现场办公会，协调自
来水公司，为中队铺设了一条
管线。

7日，淄川区区长李新胜
来到武警淄川区中队，为战
士们带来了牛奶、水果等年
货。来的次数多了，战士们对
李新胜也熟悉了起来。“李区
长，今天我们的新澡堂就能
用了！”战士们带着李新胜参
观了中队新建的澡堂。

本报记者 王亚男
通讯员 孙立福

训练完终于能洗上热水澡了

洗澡对于战士们来说是
件犯愁的事。夏天还好，战士
们可以用井水冲一下；冬天，
战士们得集合起来，拿上大
包小包的洗漱用品、换洗衣

物，步行去两公里外的澡堂
洗澡。多年来，这几乎成了附
近居民最熟悉的一景。“什么
时候训练完，能随时洗上一
个热水澡呀？”

战士们的愿望终于实现
了。营房一角新建了浴室，简
约干净，可同时满足十个人
洗澡。“现在我们的战士每天
都能洗澡了。”

智能监控系统让哨兵眼睛更亮

刚刚完工的监控系统改
造也令战士们欣喜。

武警淄川区中队中队长
王磊告诉记者，中队原来使用
的监控系统是模拟信号，黑白
的，摄像头像素也不高。夜间

执勤，几乎全靠哨兵的双眼盯
着。淄川区政府拨款50余万元
更换的数字智能监控系统，拥
有300万高清摄像头，大大提高
了执勤目标的安全系数。

不仅如此，淄川区政府

还帮忙购买了反恐装备 2 2

种，价值35万元。“购买的反
恐装备非常齐全，还有价值
十几万元的防爆服，这大大
提高了我们应对暴力恐怖事
件的能力。”

之前，战士们的生活用水都储
存在蓄水池中。

在淄川区政府的协调下，自来水通到了武警淄川区中队营房。
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